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IL VOTO

AnnaLiberatore

Vincenzo Fuschini della lista
«Centro Destra Unit» (quota
Forza Italia) è stato il primo vo-
to tirato fuori dall’urna e tra i
probabili prossimi dieci consi-
glieri provinciali. Insieme a lui
gli altri papabili a sedere nel
parlamentino della Rocca po-
trebbero essere Gaetano Mau-
riello, candidato nella stessa li-
sta ma per Fratelli d’Italia, Car-
mine Agostinelli e Nascenzio
Iannace di «Noi di Centro», Giu-
seppe Ruggiero e Raffaele De
Longis di «Alternativa per il
Sannio», Alfonso Ciervo di «Es-
sere Democratici». Ma anche la
candidata azzurra diMontesar-
chio, Anna Iachetta regge bene
l’urtodel voto ponderato.

I PAPABILI
Sono loro i nomi più letti dal
presidente del seggio, Giancar-
lo Corsano, nello spoglio delle
533 schede azzurre votate su
598. Le operazioni sono andate
avanti fino a tarda notte per leg-
gere i voti espressi dagli 835 am-
ministratori che si sono recati
alle urne su 910 gli elettori,
un’affluenza del 91,75%. Il detta-
glio, fascia azzurra a parte, ha

registrato 31 votanti su 33 a Be-
nevento, l’unico comune in fa-
scia verde (non si sono recati al
seggio Francesco Farese, consi-
gliere dimaggioranza e Vincen-
zo Sguera di Azione); strike nei
Comuni della fascia rossa con
34 voti su 34 elettori; 38 votanti
su 39 per le realtà in fascia gri-
gia; 199 voti su 206 aventi dirit-
to in fascia arancione.
Il primo a presentarsi ieri din-
nanzi al seggio per votare è sta-
to il consigliere di Vitulano, An-
tonio Falluto, nei mesi scorsi
convogliato in Forza Italia. Il
presidente del seggio ha conse-
gnato nelle sue mani la scheda

azzurra, che indicava l’apparte-
nenza ai comuni di fascia A,
quelli demograficamente più
piccoli della provincia, i cui am-
ministratori hannoespressoun
voto del peso pari a 59 ‘punti’.
Dopo di lui, in una affluenza
lenta e costante altri 157 fino al-
le ore 11.

L’AFFLUENZA
Alle ore 13 avevano riposto la
scheda nell’urna 246 elettori, il
26% sul totale. Alle 15,30 la per-
centuale dei votanti era salita al
47,25% e, alle ore 18,30, al 73%
con665preferenze espresse. Le
operazioni sono filate lisce: le

cabine elettorali erano quattro
e gli amministratori sono stati
incanalati e guidati dai volonta-
ri dell’associazione dei poliziot-
ti in pensione, dall’entrata e fi-
noal tavolodegli scrutatori.
Fuori al Palatedeschi, la struttu-
radove è stato istituito il seggio,
c’è statounordinato via vai, con
qualche capannello stazionato
nello spazio antistante. Erano
prevalentemente esponenti ap-
partenenti alle forze politiche
schierate nelle cinque liste e, di
rado, qualche candidato come
Alfonso Ciervo di «Essere De-
mocratici», Anna Iachetta di
«Centro Destra Unito» (Forza

Italia), Raffaele De Longis in
quota Pd per «Alternativa per il
Sannio». Non è mancato qual-
che dirigente di partito. La si-
tuazione si è fatta decisamente
più affollata nel tardo pomerig-
gio, a ridosso delle operazioni
di spoglio. Il caso. Il numero de-
gli elettori fino a mercoledì era
stato stabilito in 909, ma ieri
mattina, in seguito a un piccolo
colpo di scena, la responsabile
dell’ufficio elettorale provincia-
le, Maria Luisa Dovetto, ha do-
vutoprovvedere alla variazione
del corpo elettorale che è passa-
to da 909 a 910, con la presa in
atto di una surroga di un consi-
gliere comunale di San Nicola
Manfredi, Anna Maria Altieri,
che non era sta comunicata nei
tempi stabiliti dal segretario co-
munale ma solo ieri mattina al-
le 9. Nel 2021 votarono 844 elet-
tori su 915, l’82% degli aventi di-
ritto. La cifra ponderata mag-
giore fu riportata «Noi di Cen-
tro» con una somma di 28.322,
a seguire «Alternativa per il
Sannio» con 23.782, «Noi Cam-
pani» con 21.489, «Essere De-
mocratici» con 11.552 e «Centro
Destra unito» con 8.673. Un’ulti-
ma curiosità: l’ultimo ammini-
stratore ad aver votato è stata
Angela Iavecchia di Pietraroja,
intornoalle 20.05 circa.
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LAPROPOSTA

PaoloBocchino

Il Sannio va in ordine sparso sul
dimensionamento scolastico e
dovrà accettare le scelte che sa-
ranno assunte dalla Regione. Sul
tavolo dell’assessora Lucia Forti-
niquestopomeriggiononarrive-
rà alcuna proposta congiunta di
territorio inmeritoagli istitutida
accorparesecondo icriteri piùre-
strittivi introdottidalGoverno.
E’ il paradossale esorprenden-

te epilogo della discussione che
per mesi ha tenuto impegnati la
Provincia, leorganizzazionidi ca-
tegoria e i rappresentanti sinda-
calidelmondoscolastico,nel ten-
tativodigestirenelmigliormodo
possibile i contraccolpidella sfor-
biciataimpostadaRoma.Dopoil
confronto di martedì con i fun-
zionari regionali, la questione
sembrava incanalata subinari di
accettabilità per la Provincia, co-
stretta sì a perdere qualche auto-
nomia,ma inmisura inferiore ri-
spetto a quanto temuto. Il San-
nio, secondo quanto anticipato
dal dirigente del settore Istruzio-
ne della Regione Maurizio Cop-
pola, scenderà a 45 o 46 dirigen-

ze, in luogo delle attuali 53. Una
perdita di 7 o 8 autonomie che
era stato salutato con favore dal
numero uno della Rocca Nino
Lombardi, dai sindacati e dalle
istituzioni scolastiche, in consi-
derazionedellebenpeggiori con-
seguenze che deriverebbero
dall’applicazione automatica del
quozienteminimodei 961 iscritti
peristituto.
Ci si attendeva quindi che ieri

mattina il tavolo tecnico tradu-
cesse in scelte di dettaglio lo sce-
nario favorevole venutosi a crea-
re. Ovvero, individuare le istitu-
zioni scolastiche destinate a non
godere di autonomia anche nel
prossimo assetto triennale. Un
compito reso più «agevole» per i
decisori sanniti dalla situazione
di fatto che vede 13 scuole asse-
gnate a un reggente. Sembrava-
no dunque esserci margini per
un lavoro di cesello che consen-
tisse al Sannio di presentarsi in

Regioneconunapropostascritta
sul territorio. E invecequestopo-
meriggioaNapoli si partirà dallo
schemagiàprontonelcassettodi
Palazzo Santa Lucia, reso ancor
più granitico dalla mancata as-
sunzione di responsabilità della
Provincia, che ha deliberato ieri
sera per la conferma integrale
deldimensionamentoattuale.
«LanostrapropostaallaRegio-

ne è di conservare le autonomie
esistenti - ha spiegato Lombardi
al tavolo ierimattina - La provin-
cia di Benevento presenta condi-
zioni particolarmente disagevoli
che giustificano questa imposta-
zione. Si seguano i criteri indivi-
duati dalle Linee guida della Re-
gione che stabiliscono deroghe
per i Comunimontani, per salva-
guardarne la specificità. La legge
vigente - ha aggiunto il presiden-
te -nulladiceriguardoalnumero
di autonomie da conservare per
ciascunaProvincia».

Una posizione destinata però
ad essere travolta dalle decisioni
della Regione, che ha già annun-
ciato il taglio di almeno7o8diri-
genti scolastici e altrettanti segre-
tari amministrativi. Una posizio-
ne che ha suscitato polemiche
all’interno del tavolo, con accuse
neanchemolto velate a Lombar-
di (peraltro giunto alla riunione
in notevole ritardo) di aver volu-
to congelare le scelte per non ur-
tare la suscettibilità di alcun sin-
daco impegnato in contempora-
neanelvotoper leProvinciali.Di-
sorientati sindacati e referenti
delle istituzioni scolastiche, giun-
ti al tavolopensandodi dover sti-
lare una proposta di dettaglio
con le scuole da aggregare, ples-
soperplesso.Nonacaso, il presi-
dente dell’associazione naziona-
le presìdi Luigi Mottola aveva
predisposto uno schema di rias-
setto che avrebbe dovuto fare da

base per il confronto. E invece, al
rappresentante dei dirigenti sco-
lastici sanniti nonèrimasto altro
chechiederneildepositoagliatti,
a futuramemoria. Nel testo figu-
ra l’accorpamento degli istituti
comprensivi 1 e 2 di Sant’Agata
de’ Goti per un totale di 1.080
iscritti e la fusionedeidue istituti
comprensivi di Airola (Padre Pio
e Vanvitelli) che insieme totaliz-
zerebbero1.139alunni.
Per quanto riguarda la città,

conserverebbero l’autonomia il
Torre (911 iscritti), laSant’Angelo
a Sasso (1.085), il Moscati grazie
all’innesto dell’istituto compren-
sivo di Apollosa (848 alunni), il
ConvittoGiannonechearrivereb-
be a 867 frequentanti grazie al li-
ceo Artistico, l’Istituto compren-
sivo Lucarelli che accoglierebbe
il plesso Pietà del Convitto Gian-
noneper toccarequota856,men-
trel’IstitutocomprensivoPascoli
riceverebbe i plessi di Ceppaloni
(eBeltiglio) e SanLeucio del San-
nio, per un totale di 1.038 alunni.
Infine, ci sarebbe l’unionedell’Al-
berghiero Le Streghe della città
conquellodiMontesarchio(1.126
iscritti). Ma ora l’ultima parola
toccaallaRegione.
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OGGI I RISULTATI
SARANNO UFFICIALI
CON LA CONVALIDA
DEGLI ELETTI
ANCORA UNA VOLTA
CON VOTO INDIRETTO

LA VALENZA POLITICA
SI FONDA SUL NUMERO
DEI MASTELLIANI,
DEI DEMOCRAT
E DI FORZA ITALIA
NEL CONSIGLIO

`Ottima affluenza, lo spoglio avanti
senza problemi e contestazioni

`I necessari calcoli dei voti ponderati
hanno prolungato l’esito finale

Dimensionamento scolastico
Infine la Provincia non decide

Un testa a testa
nella lunga notte
per i seggi alla Rocca

Le elezioni, la Provincia

I FONDI

Dalla Regione 100Mila euro
per la riqualificazione della
«Spina Verde», in consiglie-
re regionale Abbate si dice
«Soddisfatto per il risulta-
to».
«Ho presentato lo scorso

13 dicembre un emendamen-
to con l’obiettivo di ottenere
uno stanziamento di 100Mi-
la euro da destinare ai lavori
di riqualificazione del parco
“Spina Verde” presente nel
rione Libertà di Benevento.
Sono molto soddisfatto che
la Regione Campania abbia
accolto lamia richiesta desti-
nando tali risorse al capoluo-
go sannita e in particolar
modo ad uno dei quartieri
più popolosi e vivi della cit-
tà».A scriverlo inunanota il
consigliere regionale Luigi
Abbate. Nello specifico la
struttura collega l’area della
chiesa «Addolorata» a quel-
la di «SanModesto», passan-
do per Via Napoli. Nello spe-
cifico si tratta della riqualifi-
cazione di un’area destinata
a parco giochi con l’installa-
zione di pavimento an-
ti-trauma e di una dedicata
al fitness con percorsi salu-
te. E’ previsto anche il rifaci-
mento dei servizi igienici e
interventi di piantumazio-
ne. «Desidero coinvolgere
anche i cittadini – aggiunge
il medico beneventano - nel
progetto invitandoli a parte-
cipare attivamente con pro-
poste e idee. Sono convinto
che questi luoghi di aggrega-
zione appartengano alla cit-
tà e ai suoi abitanti. L’obietti-
vo – conclude – è quello, a la-
vori terminati, di poterlo da-
re in gestione ad associazio-
ni di volontariatooprivati».
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Abbate assicura:
dalla Regione
100mila euro
a Spina Verde
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LA SANITA’

LuellaDeCiampis

Consuntivo di fine anno per
l’Asl che ha elencato le attività
messe in campo nel corso del
2023, nell’incontro di ierimatti-
na, nella sala conferenze della
palazzinadi viaOderisio.
«Siamocresciuti tantissimo –

ha detto il direttore generale
Gennaro Volpe – sia per quanto
riguarda le infrastrutture che le
assunzioni ma neanche io mi
sono reso conto fino in fondo di
quanto è stato fatto nell’arco di
quest’anno. Fino a questo mo-
mento abbiamo assunto 110 per-
sonema si arriverà a 150. Tutta-
via, i punti cardine del bilancio
riguardano i 5 ospedali e le 11ca-
se di comunità e le 5 Cot (centra-
li operative territoriali) che sa-
ranno realizzate sul territorio
del Sannioma è nostra intenzio-
ne aprire un ospedale e tre case
di comunità già nel 2024. Abbia-
mo potenziato i centri antidia-
bete di Airola, Cerreto e sanBar-
tolomeo con protocoli ad hoc
sul trattamento del piede diabe-
tico, mrentre è in dirittura d’ar-
rivo il centro diurno con day ho-
spital apuglianello.
La giornata di oggi è dedicata

soprattutto ai miei collaborato-
ri perché abbiamo avuto una
anno particolarmente intenso,
caratterizzato dalla realizzazio-
nedi nuove strutture sanitarie e
dall’implementazionedi servizi
per l’utenza. Nel futuro
dell’azienda sono previsti un
poliambulatorio, un centro poli-
valente e una casa di materni-
tà».
Nel dettaglio, le assunzioni,

oltre al personale amministrati-
vo, includono 2 biologi, 8 psico-
logi, 4 sociologi, 1 neuropsichia-
tra, 10 psichiatri, 6 assistenti so-
ciali, 6 tecnici della prevenzio-
ne e 6 della riabilitazione, 4 edu-

catori professionali, 10 infer-
mieri, 4 logopedisti, 4 psicomo-
tricisti, 15 operatori sociosanita-
ri, 3 terapisti occupazionali, 20
stabilizzazioni e 24medici di as-
sistenza primaria e pediatria.
«Perderemo altri due medici
del 118 – ha continuato il mana-
ger – chehanno sceltodi andare
al Rummo per cui il servizio
continuerà secondo la program-
mazionegià effettuata.

Nel corso del 2024 sono state
erogate 109391 prestazioni am-
bulatoriali, 505 delle quali a do-
micilio, mentre sono stati ese-
guiti 5100 screening, per 500
dei quali sono stati necessari ap-
profondimenti diagnostici di se-
condo livello. Si tratta di un’atti-
vità indispensabile per eviden-
ziare le lesioni neoplastiche nel-
la fase iniziale e per prevenirle.
Per quanto riguarda il Covid,

l’incremento dei casi c’è e, pro-
prio negli ultimi giorni abbia-
mo avuto anche un incremento
notevole delle richieste di vacci-
no. Abbiamo regolamentato le
attese per le prestazioni ambu-
latoriali con l’adozione del prov-
vedimento “firma l’appunta-
mento” che ha consentito di ar-
rivare al quasi azzeramento del-
le file nella sede del poliambu-
liatorio di via XXIV Mggio. Nel-

la stessa ottica, sarà operativa
anche la prenotazione del far-
maco online per consentire di
render più agevole l’approvigio-
namento deimedicinali specifi-
ci ai pazienti».

Ai saluti di fine anno, oltre al
direttore sanitarioMarco de Fa-
zio e al direttore amministrati-
vo Carlo Esposito, era presente
il sindaco Clemente Mastella
che ha tracciato una quadro
ben preciso della sanità campa-
na e sannita. «Se i governi spen-
dono poco per la Sanità – ha sot-
tolineato il sindaco – i problemi
non possono che aggravarsi. In
Campania abbiamo perso quat-
tro anni di aspettativa di vita a
causa della scarsa attitudine al-
la prevenzione e ai ritardi delle
cure, mentre i viaggi della spe-
ranza verso strutture del nord
Italia non accennano a diminui-
re.

I nostrimedici vengono paga-
ti tre volte in meno rispetto alla
Germania e alla Francia per cui
tendono a trasferirsi in Europa
o a optare per le strutture priva-
te. Da partemia non ci sono pre-
clusioni nei confronti della sani-
tà privatama non credo sia giu-
sto che sia privilegiata rispetto
al pubblico perché in questo
modo si allarga la forbice delle
diseguaglianze sociali e le fasce
deboli si troveranno nella con-
dizione di pagare un prezzo
troppo alto per questo tipo di
scelte. Abbiamo dimenticato il
“noi” cheha lapriorità sull’io.

Se arriveremo all’autonomia
differenziata, saranno guai per-
ché rimarremo inevitabilmente
indietro. Il Pnrr era stato orga-
nizzato per favorire il sud in
unapercentuale del 60%mapoi
è stato esteso a tutti gli altri e
non so bene cosa si riuscirà a
realizzare e cosa rimarrà indie-
tro».
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Si impennano le polveri sottili in centro
Il traffico delle feste produce i suoi effetti

«Siamo cresciuti molto
in personale e strutture»

C’è una manifestazione d’interesse
per l’affidamento di Parco De Mita
IL VERDE

AntonioMartone

Per l’affidamento del «Parco De
Mita» c’è lamanifestazione d’in-
teresse per la gestione di una
ats (Associazione Temporanea
di Scopo, una figura tipica dei
coordinamenti di natura con-
trattuale tra enti del terzo setto-
re per la realizzazione di un pro-
getto specifico), costituita per
l’occasione, di appartenenza
sannita. L’avviso era stato pub-
blicato sull’albo pretorio di pa-
lazzo Mosti lo scorso novem-
bre. Il Comune che ha ritenuto
la proposta idonea, ha, comun-
que, provveduto a chiedere una
integrazioneed il relativopiano
economico finanziario.
La struttura che sarà una

«nuova villa comunale», andrà
inaffidamentoaprivati,macon
lo svolgimento e l’utilizzo di at-
tività previste dalla stessa am-
ministrazione comunale. La de-
finizione avverrà, comunque,
entro la fine del mese di genna-
io dell’anno prossimo. Da preci-
sare che il canonemensile è con
offerta libera e la durata previ-
sta anche trentennale con tutti
gli oneri a carico dei gestori.
Ipotizzato anche il periodo per
l’inaugurazioneche sarà fissato

ad inizio primavera 2024, in
modo da consentire l’utilizzo
con l’inizio delle belle stagioni.
Il ritardo rispetto ai tempi ini-
zialmente preventivati, ammon-
tante a circa un anno, è stato le-
gato alla disputa sorta per
l’esproprio di un piccolo fazzo-
letto di terra situato ai confini.
Si è dovuto attendere, infatti, il
pronunciamento del ctu per
quella che era la vertenza in at-
to con i vecchi proprietari. «So-
no stati portati a termine – ha
detto l’assessore al patrimonio
Attilio Cappa – i lavori relativi
alla recinzione del parco ed an-
che quelli legati alla sistemazio-
ne di infrastrutture danneggia-
te a causa di atti vandalici. Ap-
pare evidente che il parco per
essere agibile ha bisogno di la-
vori di giardinaggio, di pulizia e
di sbancamento di terra ed al-
tro. Si tratta di cose non partico-
larmente rilevanti. La città,
quindi, a breve potrà usufruire
di un nuovo polmone verde da
80mila metri quadrati dove po-
ter svolgere attività fisica e ag-
gregazione sociale ed altro».
L’ats come previsto dall’avviso
ha garantito la gestione del ver-
de, lo svolgimento di attività lu-
diche, di intrattenimento, didat-
tiche, sportive, culturali, musi-
cali, teatrali e formative, vigilan-
do che il loro svolgimento sia
compatibile con le peculiarità
naturalistiche, con le finalità
pubbliche e di interesse genera-
le per le quali i luoghi sono stati
concepiti. All’interno della va-
sta area verde ci sono unmanu-
fatto destinato a centro infor-
mazioni, locale da utilizzare co-
me palestra al coperto e servizi
con un box informazioni con bi-
glietteria, servizi igienici per il

pubblico, un punto di ristoro,
spazio ricreazione famiglie e
strutture per pic nic. Poi c’è una
grande arena per lo svolgimen-
to di spettacoli musicali e tea-
trali, raggiungibile in più punti
da un percorso perimetrale at-
traversando la grande radura
ed è allocata vicino all’ingresso,
una fontana «Canale dell’Abba-
zia» e tanto verde con percorsi
pedonali. Sarà possibile soprat-
tutto pensare a una ampia pale-
straall’aperto.
Proprio lo scorso mese, inol-

tre, all’interno del parco che è
ubicato in località Abbazia in
prossimità del Mulino Acqua-
longa sul fiume Sabato, sono
stati piantumati altri duemila
alberi. Carpino, frassino, pero
selvatico, tutti di specie rustica,
grazie a «Forestiamo insieme
l’Italia», iniziativadiReteClima
e che ha visto il Comune di Be-
nevento coinvolto insieme a
Banca d’Italia, Carabinieri Fore-
stali e Conad Italia.
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L’AMBIENTE

PaoloBocchino

Effetto shopping sull’inquina-
mento atmosferico. I dati raccol-
ti dalle tre centraline dell’Arpac
posizionate in città lasciano po-
chi margini ai dubbi. I valori di
polveri sottili Pm10 e Pm2,5 han-
no superato i valori massimi
consentiti ininterrottamente ne-
gli ultimi tre giorni, ma sono
fuori standard anche altri indi-
catori cruciali della qualità
dell’aria come il biossido d’azo-
to e il benzene. Con picchi che si
verificano principalmente nel
centro cittadino, contrariamen-
te a quanto avviene nel resto
dell’anno quando è la postazio-
ne di Santa Colomba a registra-
re le concentrazioni più elevate.
Il dettaglio delle misurazioni

effettuate evidenzia plastica-
mente l’andamento degli inqui-
nanti e le sue diversemanifesta-
zioni all’interno del perimetro
cittadino. L’epicentro del feno-
meno da qualche giorno è via
Mustilli dove è ubicata la centra-
lina deputata, secondo il piano
dimonitoraggio di Arpac, a cen-
sire la qualità dell’aria nel cen-
tro della città. Da tre giorni, i li-
velli di Pm10oltrepassano senza
soluzionedi continuità il tetto di
legge fissato a 50 microgrammi

permetro cubo d’aria. Un’escala-
tion iniziata domenica quando
la colonnina delle polveri sottili
ha scavalcato per la prima volta
(nell’ultimo periodo) la linea ros-
sa della tollerabilità facendo re-
gistrare una concentrazione pa-
ri a 55microgrammi. Tasso di in-
quinanti che è lievitato l’indoma-
ni con 62microgrammi, saliti ul-
teriormente a 78 microgrammi
nella giornatadimartedì, ovvero
unavolta emezzo il quantitativo
massimo consentito. Valori che
rappresentano la media nell’ar-
codelle 24 ore.
Tutti indizi che conducono al

traffico prenatalizio quale causa
scatenante di una problematica
che era rimasta a lungo silente
nel corso della stagione estiva, e
che aveva fatto registrare un uni-
co episodio di superamento lo
scorso 2 dicembre. E la lettura
dei dati delle altre centraline cit-
tadine sembra corroborare il so-
spetto. Le postazioni di Santa Co-
lomba e Ponte Valentino si sono

mantenute su livelli di smog più
bassi rispetto a quella di viaMu-
stilli, segno evidente di una dina-
mica degli spostamenti che ha
proiettato le aree più periferi-
che della città verso il centro.
Domenica e lunedì scorsi, men-
tre l’antenna collocata di fronte
il pattinodromo segnava già ros-
so, quelle installate nei pressi
dello Stadio e nell’areaAsi resta-
vano al di sotto della soglia di al-
larme, fermandosi rispettiva-
mente a 45 e 31 microgrammi
permetro cubo d’aria. Damarte-
dì, anche Santa Colomba si è ag-
giunta al novero delle aree fuori
legge schizzando a 78 micro-
grammi di Pm10. Ponte Valenti-
no ha soltanto sfiorato la soglia
vietata arrivando a 45 micro-
grammi. Altissime anche le con-
centrazioni di Pm2,5, salite a 65
microgrammi contro i 25 racco-
mandati. Numeri che risultano
tantopiù significativi se si consi-
dera che il limite dei 50 micro-
grammi giornalieri di Pm10 vi-
gente nel nostro Paese è decisa-
mente permissivo e molto più
alto di quanto stabilito dall’Or-
ganizzazionemondiale della sa-
nità che ha invece indicato il va-
lore di 20microgrammi quale li-
mite da non valicare a tutela del-
la salute. Sarà interessante veri-
ficare oggi, con lapubblicazione
del bollettino sulla qualità
dell’aria da parte dell’Arpac,
quale sia stato l’andamento del
fenomeno nella giornata di ieri,
esordio del dispositivo di gratui-
tà dei bus varato dall’ammini-
strazione comunale proprio per
contenere i valori di inquinanti
in corrispondenza delle festivi-
tà. I mezzi si presentavano già
da ierimattina più pieni del soli-
to.

©RIPRODUZIONERISERVATA

`Il manager Asl, Volpe, traccia il bilancio
con 150 assunzioni negli ultimi 24 mesi

`Punti cardine 5 ospedali, 11 case
di comunità e le 5 centrali operative

«ABBIAMO AZZERATO
LE ATTESE PER LE VISITE
AMBULATORIALI
CONTRIBUENDO
A LIMITARE I DISAGI
PER TUTTI I PAZIENTI»

ANCHE IN PERIFERIA
REGISTRATI LIVELLI
DI INQUINAMENTO
DALLE CENTRALINE
SUPERIORI
A QUELLI ORDINARI

L’OBIETTIVO È CREARE
UNA NUOVA VILLA
PER OFFRIRE
VERDE ATTREZZATO
E MAGGIORI SERVIZI
AI RESIDENTI

L’assistenza
(C) Ced Digital e Servizi  | 1703233674 | 93.33.208.114 | sfoglia.ilmattino.it

7e9426c16e9a53a48a837e956fc73efc



 Time: 21/12/23    21:40
 IL_MATTINO - BENEVENTO - 26 - 22/12/23 ---- 

26

Venerdì 22 Dicembre 2023

ilmattino.it
CronacaSannio M

LE INIZIATIVE

L’INTESA

MariannaD’Alessio

Sannio Valley e Unisannio han-
no ufficialmente firmato un ac-
cordo di collaborazione strategi-
ca presso il rettorato, a Palazzo
SanDomenico.Unpassaggio che
segna l’inizio di una partnership
volta a promuovere l’innovazio-
ne tecnologica, lo sviluppo eco-
nomico e la sostenibilità ambien-
tale del Sannio e delle aree inter-
nedella Campania.
Sannio Valley, associazione dedi-
cata allo sviluppo socio-cultura-
le ed economico attraverso l’in-
novazione digitale, assumerà un
ruolo di guida nelle iniziative di
digitalizzazionedel territorio. La
missione dell’associazione è
creare un ecosistema collaborati-
vo. L’ateneo, dal canto suo, met-
teràadisposizione competenzee
risorse per supportare progetti
innovativi, consolidando l’ap-
proccio interdisciplinare e la si-
nergia tra istituzioni accademi-
che e attori del settore privato.
Le parti collaboreranno per svi-
luppare programmi educativi,

progetti congiunti e iniziativemi-
rateapromuovere la formazione
e lo sviluppo digitale nella regio-
ne. L’obiettivo è contribuire alla
crescita delle imprese e al benes-
seredelle comunità locali.
«La collaborazione con Unisan-
nio è un passo fondamentale per
potenziare le iniziative di innova-
zione nel territorio - ha detto il
presidente di Sannio Valley Car-
lo Mazzone -. Sannio Valley è
pronta a svolgere un ruolo chia-
ve nella creazione di un ambien-
te propizio all’innovazione e allo
sviluppo sostenibile». Il rettore
Gerardo Canfora ha aggiunto:

«Siamo entusiasti di unire le for-
ze con Sannio Valley per intro-
durre soluzioni innovative nei
nostri territori. La tecnologia
può fungere da catalizzatore per
un cambiamento positivo, e que-
sta collaborazione ci permetterà
di sostenere progetti innovativi,
anche al di là del mondo digita-
le». La partnership riflette l’im-
pegnocondivisonel promuovere
la crescita e la sostenibilità attra-
verso l’innovazione. Presente al-
la firma della partnership anche
il segretario dell’associazione
AntonioDomenico Ialeggio.

©RIPRODUZIONERISERVATA

Innovazione, sviluppo e sostenibilità
partnership Università-Sannio Valley

©RIPRODUZIONERISERVATA

L’ANALISI

EnricoMarra
Anche il Pnrr, con i suoi proget-
ti, è al vaglio della Prefettura. Ie-
ri, il prefetto Carlo Torlontano,
nel tracciare il bilancio di fine
anno, ha voluto fare il punto an-
che su questi adempimenti. I
progetti presentati dai Comuni
sanniti, finalizzati a utilizzare le
risorse del Pnrr, gestite dalMini-
stero dell’Interno, sono 435. Di
questi, quelli per le piccole ope-
re sono stati verificati e rendi-
contati per un importo di
2.700.000 euro, per le medie
opere 2.200.000 euro. Ma nel
corso dell’anno che si avvia alla
conclusione, le amministrazio-
ni comunali hanno adottato an-
che nuovi piani di Protezione ci-
vile. Inoltre, le località che sono
state al centro degli incendi bo-
schivi hanno innalzato il livello
di attenzione. E sempre per far
fronte a situazioni di emergen-
za, è stato anche aggiornato il
piano che scatta nel caso di per-
sone scomparse, oltre a quello
di Protezione civile per ladigadi
Campolattaro.
Lo stesso Torlontano ha voluto
dedicare un capitolo a parte ai
flussi migratori: «Il costante ar-
rivo dimigranti ha avuto riflessi
sul sistema di accoglienza della
provincia, con l’apertura di nuo-
ve strutture tra cui uncentroper
garantire l’ospitalità ai minori
non accompagnati. Inoltre sono
costanti i confronti con i Comu-
ni e con le associazionedel terzo

settore con la Caritas diocesana
di Cerreto Sannita, Telese Ter-
me e Sant’Agata de’ Goti e con la
Croce Rossa. È stata poi concre-
tizzata una convenzione stipula-
ta tra ministero dell’Interno e
Comune di Morcone per l’utiliz-
zo dell’ex casa mandamentale
come centro di accoglienza di
nuclei familiari».
Un anno in cui, in Prefettura, si
sono svolte dodici sedute del Co-
mitato per l’ordine e la sicurez-
za pubblica e 48 riunioni tecni-
co-operative, per un’analisi ac-
curata del controllo del territo-
rio in rapporto ai reati e alla pre-
senza di attività portate avanti
dalla malavita. Intanto, la lotta
alla mala passa anche attraver-

so la videosorveglianza. Infatti,
52 Comuni hanno presentato le
istanze per essere ammessi al fi-
nanziamento per installare le
apparecchiature e tre sono stati
già autorizzati. Si tratta dei Co-
muni diMontesarchio, Pannara-
no e Torrecuso, ai quali si ag-
giunge il finanziamento di
250mila euro assegnato al Co-
mune di Benevento per colloca-
re telecamere in 18 punti disloca-
ti in corrispondenzadelle strade
d’accesso. Un sistema che fa ca-
po a unamoderna centrale di ri-
presa collocata presso il coman-
do della polizia municipale.
«Prosegue tra l’altro l’impegno
della Prefettura nel campo della
prevenzione antimafia per la tu-

tela dell’economia legale, che de-
ve continuare a rimanere quella
dominante», ha ribadito il pre-
fetto, che ha annunciato tre in-
terdittive antimafia, che hanno
raggiunto persone operanti nel
settore dei giochi e delle scom-
messe a Benevento, Montesar-
chio e Pannarano. Con questi
provvedimenti antimafia, salgo-
no a 9 le interdittive emesse dal-
la Prefettura da inizio anno, con
il supporto del Gruppo interfor-
ze antimafia, con l’obiettivo di

prevenire le infiltrazioni della
criminalità organizzata nel tes-
suto economico e negli appalti
pubblici. «Contro queste inter-
dittive - ricorda Torlotnano - so-
no ammessi ricorsi al Tar e al
Consigliodi Statoma finora tutti
i ricorsi presentati sono stati re-
spinti e pertanto i provvedimen-
ti sono rimasti in vigore. Lo stes-
so Vincenzo Salamone, magi-
strato del Tar Campania, ha di
recente fatto presente come i
provvedimenti della Prefettura

beneventana, anche semeno nu-
merosi rispetto ad altre aree del-
la regione conmaggiore intensi-
tà abitativa, sono rimasti tutti vi-
genti». Il prefetto, infine, ha an-
che ricordato che, sempre in te-
ma di contrasto alla criminalità,
sono stati sottoscritti dei proto-
colli di legalità per i lavori in
chiave viabilità nel Fortore, per
l’invaso di Campolattaro, con
l’Asl, con l’ospedale «San Pio» e
con il ConsorzioAsi.

©RIPRODUZIONERISERVATA

NEL MIRINO ANCHE
LA PREVENZIONE
ANTIMAFIA,
SALGONO A 9
LE INTERDITTIVE
EMESSE FINORA

Prefettura, le sfide
accoglienza, sicurezza
e progetti del Pnrr
`Torlontano traccia il bilancio di fine anno e fa il punto sui risultati
Tra le priorità la lotta alle infiltrazioni della criminalità organizzata
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